
Protokoll Orgasitzung 09.06.2022 

 

1. Begrüßung fand statt, Protokoll Paul. 
2. Mitgliedschaften Niklas Fischer verlässt durch Wohnsitz nach Döhren. 
3. MV 23.6. Axel von der Ohe wurde eingeladen zum Thema der 

Kommunalen/Landesfinanzen.Thomas Vielhaber als mögliche Alternative oder Marc 
Hansmann. (Axel hatte im Zuge der Orga abgesagt und versucht JULI/AUGUST zu 
ermöglichen.) 

4. Wahlkampfplanung: Die Bestellung der Plakate und Materialien werden über die 
Kandidaten Büros bestellt. Alptekins Büro 100 Kandidatenplakate, Doris Büro 100 
Kandidatenplakate und 200 Themenplakate. Materialbestellung ist bereits getätigt, 
z.Z. ist die Wahlkampfkasse bei etwa 350 €. Sammelbestellung von Malkreide (bis 
200€) wird unterstützt. Beides wurde einstimmig beschlossen. 

5. Bericht WKK: Alptekin Flyer wurde in Vorbereitung gegeben, Diskussion um 
Sprechzettel oder Flyer. WKK belebt durch Enttäuschung um fehlende 
Migrationspolitik. Alptekin möchte Hausbesuche machen. Die ersten Umfragen 
werden wahrscheinlich schlecht werden. 

6. Bericht CSD: etwa 12000 Demonstranten. Demo ohne Verbrennungsmotoren. Kevin 
Kühnert, Adis Ahmetovic, und Alptekin Krici waren anwesend. "Despotenwerfen" war 
sehr erfolgreich. 

7. Heidewanderung Bispingen: Ende August (4.9. / 21.8.) Bisher noch wenig 
Rückmeldung. Rückmeldung an Janina. 
(Einschub Gregory, dass der 5.7. Olaf Lies Termin weiter ausgearbeitet wird und 
wirbt für Mobilmachung für Olaf. Erika fragte ob ein Restaurant eine geeignete 
alternative für Olaf Lies ist.) 

1. UB Bericht: gereizte Stimmung bei einer konstituierenden Sitzung. Kandidaturen sind 
noch offen, allerdings schwierig durch die Sitzungen um 8:00 am Montag morgen. 

2. Bericht Stadtverband. Wahlkampfanalyse wird bald präsentiert.  
3. Bericht Bezirksrat: Gunda hatte einen Termin mit der Grünenfraktion zur Veloroute. 

Die Veloroute 2 wird nun über die Weißekreuzstraße laufen. In der Fraktion und im 
Rat konnte die Variante Celler Straße Hamburger Allee keine Mehrheit finden. 
Falschparken scheint ein neues Thema vor allem in den sozialen Medien zu sein. 
Stadtangestellte scheinen gewerbliche Parkverstöße zu ignorieren und ernten 
Bürgerkritik. Jörg Fragt explizit nach dem Koalitionsvertrag. 

4. Alle (zulässigen) PO-Verfahren wurden zusammengefasst. es wird eine Verhandlung 
im Juni geben. Jörg wurde in der Sache in der Tagesschau erwähnt. Ausschuss 
vertagt wegen Krankheit. 

5. AG 60+ wurde gegründet. Jörg und Holger für ein Jahr im Amt bestätigt. großer Dank 
an Kira für die Protokollierung und Repräsentation des Vorstandes und ihrer 
Grußworte. Die finanzielle Ausstattung sollte in die Finanzplanung aufgenommen 
werden. Rolf möglicherweise seit 60 Jahren in der Partei, dies sollte entsprechend 
geehrt werden. Die Website des Ortsvereins scheint eher unbekannt zu sein. 

6. Spendenoptionen der Ukraine-Hilfe. "Ärzte ohne Grenzen" wurde mehrheitlich als 
Organisation ausgewählt. Nach rechtlicher Prüfung soll die Unterstützung eingeleitet 
wird. 

7. Satzung: Satzungsentwurf soll auf der nächsten MV als Vorlage rumgegeben 
werden, und auch als Email geschickt. Auf der Juli MV soll über diese abgestimmt 
werden. Auch die Frage nach einer Satzung „Ja/Nein“ sollte diskutiert werden. 
Satzungsentwurf entspricht größtenteils dem Bundesparteivorschlag (aus dem 
Bereich SPD+), und wird auch von der Bundesparteien geprüft. Erika fragte nach der 
Entstehungsgeschichte der Satzung (gibt Bedenken zur Mitte Fusion an). Diskussion 
nach der Terminfindung zur Satzungsdiskussion. Erika bittet die Themen Satzung 
und Mitte Verhältnis noch einmal zu diskutieren. Satzung OV wird als Themenpunkt 
aufgenommen, nicht Verhältnis zu Mitte. Längere Diskussion um Inhalt und Verfahren 



eines satzungsgebenden Verfahrens. AG 60+ kündigte an, einen Satzungsentwurf 
einzugeben. 

8. Weitere Berichte: entfällt. 
9. Termine/Verschiedenes: entfällt. 

 


